

La Paix et le bonheur pour tous en cette année 2016, sans oublier les victimes des lâches attentats et la menace terroriste qui pèse toujours sur nos têtes, il faut aller de l'avant.

Lors du dernier conseil municipal nous avons approuvé la proposition préfectorale d'élargir la CCABV à une communauté d'agglomération Dignoise qui comprendrait 4 autres intercommunalités. La Loi exige un regroupement afin d'aboutir à un meilleur service aux administrés en cette période de diminution des dotations de fonctionnement. Toutefois au sein du conseil une poignée d'élus s'est prononcée contre, cependant c'est l'intérêt général qui prime.

Il faut un début à tout, ce projet supportera des modifications. Pour nous DIGNOIS il en va du futur de notre ville, de notre jeunesse, l'ouverture, l'élargissement ont toujours été signes de prospérité et de progrès social. Certains voisins ne veulent pas de Digne pourtant tout le monde y vient. L'avenir de notre population se décide maintenant et le projet actuel ne portera ses fruits que dans quelques années. Toutefois, il faudra veiller à la gabegie financière qui sert à des fins électorales, ce qui est notre plus grande inquiétude.

Christian Barbero, Emile Bec-Albanese, Francis Balandris